

À Burgos, avec qui et où résidait-il?

Il a vécu pratiquement tout le temps à l'hôtel Sabadell, hôtel modeste qui a disparu, avec Pedro Casciaro et Francisco Botella.

30/09/2010

Il a vécu pratiquement tout le temps à l'hôtel Sabadell, hôtel modeste qui a disparu, avec Pedro Casciaro et Francisco Botella. José María Albareda séjournait de temps en temps avec eux puisqu'il vivait à Vitoria, ville très proche.

Casciaro et Botella, tous les deux étudiants en Sciences Exactes, étaient de simples conscrits. Casciaro avait été affecté à la Direction générale de la Mobilisation, l'Instruction et la Récupération et il fut adjoint au cabinet de Cifra, où il était chargé de déchiffrer et de chiffrer les télégrammes envoyés et reçus, avec des messages logiquement codés à cause du conflit.

Botella fut affecté à la Section de Récupération de cette Direction Générale, en relation avec les Hôpitaux et la Santé.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/a-burgos-avec-qui-et-ou-residait-il/> (26/01/2026)